

Homélie des Rameaux par le père Jacques Vignancour.

Frères et sœurs, nous venons d'entendre le récit de la passion du Christ

Histoire malheureusement banal de l'homme injustement mis à mort. Histoire toujours actuelle de l'horrible souffrance des hommes, des femmes et des enfants soumis à la violence et à l'égoïsme de ceux qui usent injustement de leur pouvoir.

Histoire pourtant étonnante que celle de la passion et de la mort de Jésus crucifié. Étonnante, car ce n'est pas seulement l'histoire d'un homme, c'est aussi l'histoire de Dieu avec les hommes. Histoire de Dieu inscrite dans chacune de nos vies depuis notre baptême.

Oui, frères et sœurs, celui que nous contemplons en cet homme Jésus cloué sur la croix, c'est Dieu qui donne librement sa vie pour rejoindre l'homme au plus profond de sa détresse jusque dans sa mort. Il donne sa vie par amour pour ouvrir une brèche dans le mur de la haine, de la violence et de la mort.

Cette brèche ouverte par la croix du Christ, elle est désormais un passage vers la vie, offert à notre humanité. Et la victoire de la vie sur la mort. Elle est l'espérance qui soutient jour après jour celui qui choisit de vivre à la suite du Christ dans l'amour qui vient de Dieu.

Contemplons quelques instants en silence la croix du Christ. Qu'elle ravive notre foi. Qu'elle soutienne notre espérance. Qu'elle nous donne la joie de vivre dans l'amour.